
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 885/2024                                 Guaíba, 13 de Novembro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  143/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  387/2024  apresentado pelo Vereador 

Tiago Green – Cidadania.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1. A administração possui um plano de manutenção preventiva para as vias públicas 

do município, visando evitar problemas relacionados a buracos e má conservação?

2. Caso exista, quais são os critérios utilizados para definir as ruas que receberão 

manutenção,  e  qual  o  cronograma  de  ações  para  os  próximos  meses?

3.  Existem  estudos  ou  parcerias  em  andamento  para  a  implementação  de 

tecnologias que melhorem a durabilidade das pavimentações no município?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste  em  resposta  ao requerimento  do  nobre  vereador  temos  a 

informar o que segue: 

A SEINFRA realizou a pavimentação de 155 trechos do município, 

desde o início das operações da Usina de Asfalto, melhorando a qualidade 

de vida dos munícipes. Em paralelo são realizadas operações tapa buraco 

nos bairros. O município por muitos anos ficou sem infraestrutura viária, 

sendo  as  melhorias  efetuadas  após  as  operações  da  Usina  de  Asfalto. 

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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